

RAMON PEREZ MAURA  
Avda. José Mesa y López, 57-8ª  
☎ (928) 27 28 76  
35010 LAS PALMAS

=o=. ISLAS CANARIAS. =o=

%-%-%-%

=

I V I V E N C I A S !

I

En la plena juventud  
nuevas vivencias buscando,  
un día llegué a Canarias  
contento é ilusionado.

Ya tenia referencias  
que las siete Islas Canarias,  
son el Jardín más florido  
entre los que tiene España!

¡Que el encanto de las Islas  
es un sueño permanente!  
El Peninsular que llega  
si aquí desea integrarse,  
no tiene dificultades.

Le gusta mucho al Canario  
que venga gente a sus Islas,  
motiva su permanencia  
el trato siempre exquisito;  
que al forastero dispensa.

Al cien por ciento el Canario  
piensa y se siente Español,  
adonde quiera que esté  
defiende con alma y vida;  
la Bandera de la Patria!

Laborioso en toda regla  
perduran en el Canario,  
tradiciones Castellanas!  
Es honrado y religioso,  
orgulloso de su Tierra!

Rinde culto a sus mujeres  
hermosas, dulces y esbeltas,  
bondadosas como el clima  
tan puras como la miel;  
que destilan sus palmeras

YO, no encontré diferencia  
con mi Región de León,  
perviven aquí costumbres  
que conservan los Canarios,  
con verdadero tesón.

A nuestro Querido  
amigo Antonio  
Tupé y a sus her-  
manos con nuestro  
afecto y testimonio,  
de nuestra vieja  
amistad.

su abuelo

Antonio Pérez Maura  
6-8-92

~

RAMON PEREZ MAURA  
Avda. José Mesa y López, 57-6ºA  
☎ (928) 27 28 76  
35010 LAS PALMAS

La Isla de los Volcanes  
que Lanzarote se llama,  
con ¡Cincuenta mil palmeras!  
tiene en HARIA un Oasis.

El aroma y la hermosura  
del frondoso palmeral,  
hicieron en mi el amor  
a Elvira Elizondo Pino.

En la Parroquia de HARIA  
titulada ¡Santa Rosa!,  
el cura Don Juan Arocha  
nos bendijo en matrimonio.

Nuestro hijo primogénito  
que vió la luz en HARIA,  
fué la primera ilusión  
que nos ofreció la vida.

Recuerdo con simpatía  
la fuente de ¡Chafari!,  
tantas veces bebí el agua  
para casarme en HARIA.

Al bajar por la Montaña  
en la Curva de Malpaso,  
se contempla aquel ¡OASIS!  
del Valle de las Palmeras,  
donde la Villa de HARIA  
¡Reluce como una JOYA!

II

Lanzarote ya eras lindo  
cuando yo te conocí,  
el años cuarenta y dos.

Elvira y yo acompañados  
de una pareja de amigos,  
nos dirigimos a HARIA.  
Leonora nació en Arucas  
Basilio que como yo,  
raíces tiene en ZAMORA.

Al llegar al Mirador  
llamado de la Montaña,  
este matrimonio amigo  
al observar vuestro ¡Valle!,  
se quedó maravillado.

./.

RAMON PEREZ MAURA  
 Avda. José Mesa y López, 57-6ª  
 (928) 27 28 76  
 35010 LAS PALMAS

Basilio y Nora comentan,  
 está bien justificado  
 que, vuestro amor ¡Floreciera!  
 al candor de ¡Las Palmeras!  
 de esta Villa tan ¡Bonita!

Tanto Elvira como yo  
 venimos con la ilusión,  
 a visitar la Parroquia  
 de ¡Santa Rosa! en HARTA.

¡ Nos sorprendió que la Iglesia  
 ya no era aquella misma!

Es el día ¡Jueves Santo!  
 la nueva Iglesia cerrada,  
 solicitamos entrar  
 pero el Párroco no estaba.

Un día tan señalado  
 nos embarga la tristeza,  
 que un pueblo en sí religioso  
 como siempre ha sido HARTA;  
 cerrara al culto la Iglesia.

Así que no conocimos  
 el interior de esta Iglesia.  
 Volvimos con el recuerdo  
 de aquella Iglesia ¡Bonita!  
 que fué la historia del ¡Pueblo!;  
 donde el Párroco de entonces  
 nos bendijo en matrimonio,  
 consagrado a ¡Santa Rosa!.

El sencillo Sacerdote  
 la tarde del ¡Viernes Santo!,  
 llenaba a tope la Iglesia.  
 De devoción rebosaban  
 aquellos su feligreses;  
 que escuchaban el ¡Sermón!.  
 ¡El de las Siete Palabras!

Al terminar la liturgia  
 la solemne ¡Procesión!,  
 con los Santos Titulares.  
 A la Madre del Señor,  
 las Mozas le ofrecen Flores!.  
 ¡Saetas!, cantan los Mozos,  
 al ¡Señor Crucificado!

RAMON PEREZ MAURA  
Avda. José Mesa y López, 57-8ª  
(928) 27 28 76  
33010 LAS PALMAS

Vimos el ¡Museo Sacro!  
Con visible simpatía,  
la Señorita ¡Cabrera!  
cubrió la curiosidad.

Me ha causado admiración  
este pueblo agradecido,  
que en memoria de una ¡Dama!  
el nombre ha dado a una calle.  
¡Mercedes Socas! se llama.

YO, conocí a esta Señora  
Maestra que fué ejemplar,  
que aún sus alumnos recuerdan.  
¡Virtuosa como Madre!;  
con ¡Familia Numerosa!

Sin duda Doña Mercedes  
desde el Cielo nos contempla,  
agradecida a sus gentes  
la distinción recibida.

A mi me hubiera gustado  
haberla visto hoy en vida,  
¡Paseando por su Calle!



III

Han pasado muchos años  
y de nuevo estoy aquí,  
para admirar los encantos  
que el trabajo de tus gentes;  
han creado para tí.

De los ¡Volcanes la Isla!  
quiero cantarte el recuerdo,  
de tus gentes laboriosas  
que conocí en aquel tiempo.

Además de los ¡Volcanes!  
que te dan el sobrenombre,  
yo también te llamaria  
¡Cuna de Intelectuales!.

Con tu singular belleza  
eres la Isla entre todas  
las de este ¡Jardín de España!,  
que de verdad me pareces  
- una ¡Tacita de Plata!.

./.

RAMON PEREZ MAURA  
 Avda. José Mesa y López, 57-6ª  
 ☎ (928) 27 28 76  
 35010 LAS PALMAS

Como si fuera un ¡Tesorol  
 es tradición que conservas.  
 ¡La blancura de tus pueblos!  
 verdes ventanas y puertas  
 que causan admiración.  
 ¡Limpios como la Patena!

Con vuestro celo ejemplar  
 el ¡Progreso! y el ¡Turismo!,  
 han creado otros lugares  
 suntuosos y admirables;  
 que yo aún, no conocia.

Los símbolos naturales  
 que el horizonte nos brinda,  
 sin tener comparación  
 de las demás te distinguen.

En la Ciudad de Arrecife  
 dos son los ¡Santos Castillos!  
 llamados ¡José y Gabriel!.  
 Con el ¡Puente de las Bolas!  
 se proyectan en las aguas,  
 del ¡Charco de San Ginés!.

San Marcial del Rubicón  
 en la Iglesia de Femés.  
 Fué primera ¡Catedral!  
 del histórico lugar.

Atalaya que contempla  
 el ¡Castillo Bethencourt  
 ó bien de Las Coloradas!  
 Playa Blanca, el Papagayo;  
 el Faro de Pechiguera,  
 la hermosura de sus playas.

Con el Hotel ¡Los Fariones!  
 la gran urbanización,  
 llamada Puerto del Carmen.  
 Es una zona turística  
 del Municipio de Tias,  
 que merece visitar.

En la Costa de Teguisse  
 el ¡Gran Hotel las Salinas!  
 con sus complejos turísticos.  
 Arrieta puerto de embarque,  
 con la Playa La Garita.  
 Punta Mujeres la costa,  
 donde veranea HARIA.  
 Orzola el mejor pescado.  
 Famosos los carnavales  
 que se dan en ¡La Graciosa!

RAMON PEREZ MAURA  
 Avda. José Mesa y López, 57-6ª  
 ☎ (928) 27 28 76  
 35010 LAS PALMAS

Ermitas:

La de ¡San Juan!  
 en el Oasis de HARIA.  
 En la Montaña ¡Las Nieves!  
 patrimonio de Teguiise.  
 Es ¡Patrona de la Isla!

La Virgen de ¡Los Dolores!  
 o bien la de ¡Los Volcanes!  
 La ¡Virgen de Regla! en YUCO;  
 cuya especial devoción  
 muy bien la cuida Tinajo.

En los Valles de Teguiise  
 la de ¡Santa Catalina!  
 el ¡Perpetuo Socorro!  
 en Tiagua se venera.

Desde el ¡Mirador del Río!  
 se contempla ¡La Graciosa!  
 Sus pueblos son ¡Pedro Barba!  
 y ¡La Caleta del Sebo!

El ¡Caserio de YE!  
 nos da paso al Mirador  
 decorado por Don Cesar.  
 Con el verde de su entorno  
 lucen en el horizonte,  
 aquellas arenas blancas;  
 en ¡Las Playas de Famara!

¡La Santa! y ¡La Santa Export!  
 que se nos brinda en Tinajo.  
 De arenas blancas sus playas,  
 las naturales ¡Piscinas!  
 de belleza inusitada.

La lava petrificada  
 del ¡Volcan de la Corona!;  
 creó ¡La Cueva los Verdes!  
 y, ¡Los Jameos del Agua!

Pero en las estribaciones  
 de la histórica Montaña,  
 además de sus viñedos;  
 emergen con señorío, ¡Guinate!  
 y el caserío de ¡Maguez!

Los habitantes de Maguez  
 en extremo laboriosos,  
 para proteger a HARIA  
 cuidan con gran complacencia;  
 el ¡Camino de Tahoyo!

El ¡Castillo Guanapay!  
 o bien el de ¡Santa Bárbara!,  
 a la Villa de Teguiise;  
 ennoblece por su historia.

./.

RAMON PEREZ MAURA  
Avda. José Mesa y López, 57-8ª  
☎ (928) 27 28 76  
35010 LAS PALMAS

Las ¡Salinas del Janubio!  
¡El Golfo!. ¡Los Hervideros!  
¡El Parque de Timanfaya!  
¡El Restaurante del Diablo!,  
en el ¡Islote de Hilario!;  
es la ¡Montaña del Fuego!.

Un multicolor paisaje  
se nos brinda en esta zona.  
A lomo de ¡Los Camellos!  
infinidad de turistas,  
trepan hacia la montaña;  
con singular colorido.

IV.

Con el cariño a su Tierra  
Don Cesar Manrique ha dado,  
su ¡Fundación en Tahiche!;  
maravilla del saber.

Visité el ¡Jardín de Cactus!  
que las manos de Don Cesar  
jugando con las tuneras,  
han generado en ¡Guatiza!.

Frente del bello jardín  
recordaba YO una tienda,  
que con tanta simpatía  
el Servicio de Correos;  
regentaba Rafaela.

En esta breve visita  
y tratar de saludarla,  
la tienda sí permanece.  
¡Rafaela ya no estaba!

De calidad exquisita  
en Canarias son famosas,  
¡Las Garbanzas de Guatiza!.  
Cuando yo las conocí  
recordé "La Moraleja".

"El mejor Garbanzo  
y el Buen Ladrón,  
de Fuentesauco son".

Asi también las lentejas  
en ¡Las Quemadas de Haria!.  
No hay mejor calidad.  
Las hay quizá parecidas,  
que no son de ¡Las Quemadas!

O  
O  
O  
O  
O  
O  
O  
O

./.

RAMON PEREZ MAURA  
 Avda. José Mesa y López, 57-6ª  
 (928) 27 28 76  
 39010 LAS PALMAS

Como "Tipo Lanzarote"  
 se venden en el ¡Mercado!,  
 nos hacen publicidad  
 en León son embasadas.

En Lanzarote el ¡Tabaco!  
 de la mejor calidad,  
 los de ¡Mala! lo cultivan.  
 Son las cebollas más ¡Dulces!,  
 en Tabayesco y Los Valles.

La llamada "Huerta Abajo",  
 comarca de varios pueblos.  
 Tias, Yaiza, San Bartolomé.  
 También parte de Teguisse,  
 y un poquito de Tinajo.

Se produce ¡El Malvasia!  
 sin posible competencia.  
 Por eso tienen la fama  
 los ¡Viñedos de la Geria!.

Ajos y buenas cebollas.  
 Boniatos los más hermosos,  
 Se da la mejor Sandía.  
 ¡Batatas!, ¡Son las más gordas!

En Mozaga un ¡Monumento!  
 proyectado por Don Cesar.  
 San Bartolomé un ¡Museo!.  
 ¡Bien merecidos los tienes,  
 Campesino Conejero!

San Bartolomé es la ¡Cuna!  
 del folklore ¡Conejero!

Tuvo siempre Lanzarote  
 excelentes ¡Camelleros!,  
 se dice que los mejores  
 se registraban en ¡Uga!.

¡YO le pregunto a Don Cesar!  
 ¿Merecen un Monumento?.

¡Yaiza!, en todo, muy singular.  
 Las balconadas en ¡TEA!,  
 talladas a nuestra usanza.  
 ¡Universal es su fama!.

Los geranios siempre en ¡Flor!  
 que lucen en las ventanas.

El amor hacia las flores  
 de sus mujeres,  
 al visitante las brindan.

./.

